

Administración 'Vive el Cambio' entregó nueva obra de placa huella a la comunidad de la vereda Julumito

Habitantes del sector agradecieron la gestión por la construcción del nuevo tramo



El Mandatario Local, César Cristian Gómez Castro, inauguró una nueva obra de placa huella en la vereda Julumito, con el fin de contribuir al mejoramiento de la malla vial que comunica al cementerio y a la cancha de fútbol.

Es de anotar que la Administración ya había construido un primer tramo de placa huella y ahora se ejecutó la segunda parte, facilitando la movilidad hacia el cementerio. "Estoy muy complacido de estar acá y ser portador de estas buenas nuevas, hacer esta inauguración me satisface y saber que se ha cumplido con las diferentes solicitudes de la comunidad", indicó el Alcalde.

Por su parte, Nepomuseno Rivera, presidente de la Junta de Acción Comunal de Julumito, agradeció por la construcción de placa huella que mejora notablemente el ingreso al cementerio de la vereda. "Teníamos el problema de transitabilidad hasta el cementerio, gracias a Dios eso ya es un hecho, y se lo debemos al apoyo del señor Alcalde César Cristian, ya que ha mirado las necesidades de la parte rural", puntualizó. Finalmente, el Primer Mandatario manifestó que adelanta el proceso en el que se realizará una inversión de más de 4 mil millones de pesos para la construcción del alcantarillado, y dio un parte de tranquilidad a la población estudiantil manifestando que están garantizados los recursos para dar inicio a las obras de la Institución Educativa de Julumito.

Popayán asumió el reto 'BasuraChallenge'

Más de 6 toneladas de desechos fueron recogidos de la ribera del río Molino y el sector del planchón del barrio Bolívar



La Administración Municipal por medio de la Secretaría de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico realizaron una articulación con la empresa de Acueducto y Alcantarillado, Corporación Universitaria Autónoma del Cauca y Serviaseo, para hacer parte del reto viral de internet 'BasuraChallenge'.

Esta actividad también contó con la participación de la ciudadanía en general, quienes con pinzas, guantes y bolsas lograron recoger en 1 Kilometro más de 6 toneladas de basuras mejorando de esta manera, el aspecto de la ribera del río

Molino y el sector del Planchón del barrio Bolívar. “La Alcaldía de Popayán se articuló con los jóvenes de la Universidad Autónoma para brindarles el acompañamiento necesario en esta jornada que tuvo como resultado, el total retiro de disposición de residuos sólidos de las riberas del río Molino”, Expresó Lizeth Arboleda, Secretaria de Desarrollo Agrombiental y Fomento Económico.

Por su parte, el Decano de la Corporación Universitaria Autónoma del Cauca, Francisco José Idrobo indicó que esta actividad aparte de ser un reto viral en internet, es un llamado a la sociedad para el cuidado de la naturaleza y la conservación de los recursos naturales. “Hicimos un excelente ejercicio que nos permitió recuperar una parte del río al retirar todos los residuos sólidos dejando como disposición final, un lugar acorde a lo que exigen las normas ambientales”.

De esta manera, la Administración Municipal junto con los participantes del 'BasuraChallenge' no sólo cumplieron con un reto, sino que también enviaron un mensaje de conciencia ambiental a todos los habitantes de Popayán para cuiden y protejan de las fuentes hídricas de la ciudad.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Paga oportunamente el Impuesto Predial y de Industria y Comercio y obtén el 14% de descuento



IMPUESTO PREDIAL E INDUSTRIA Y COMERCIO 2019

Aprovecha Hasta el
14% último día
de hábil del
DESCUENTO mes de abril
de 2019

Obtén tu factura en la Secretaría de Hacienda en el edificio CAM, en el Punto Clave del Centro Comercial Terra Plaza o a través de la página web de la Alcaldía www.popayan.gov.co

PUNTOS DE PAGO:

banco de Occidente, Av Villas, Davivienda,
banco Popular, Bancoomeva, banco de
Bogotá y Caja Social.

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán